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ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

D REQUERIMENTO Número

IZI PERGUNTA

Assunto: Privatizaçãoda"partecomercial"daANA,EP

Destinatário:MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiada República

Duranteumarecentevisitaao AeroportoFranciscoSá Carneiro,tivemosoportunidadede conversar
demoradamentecoma Administraçãoda ANA,EPsobrea gestãoaeroportuária,sobreo presentee o
futurodoAeroportodo Portoe tambémsobreas notíciasquedãoporadquiridaa intençãodo Governo
avançarcoma privatizaçãodestaempresapública.

Nãoobstanteo que tem de irracionale inaceitávelumatão aberrantedecisão,já que a ANA, EP é uma

empresaque ao longodos últimosanostem apresentadosempreresultadosglobaismuitopositivos,não
obstanteos vultuososinvestimentosquetem levadoa cabo,(entreos quaisse incluemos cercade 400

milhõesde eurosaplicadosnamodernizaçãodo SáCarneiro,transformandoo queerao "apeadeiroaéreo
do Porto",comoeraentãovulgarmentedesignadopelosseusdetractores,no melhoraeroportoportuguês
e um dos melhoresdo mundona sua categoria),importaaprofundara possibilidadedo Governoavançar
mesmocomumadecisãodestetipo,completamentecontráriaaos interessesnacionais.

Comoseriadeesperar,a Administraçãoda ANA,EP,nadanosquisadiantarsobreestapossibilidade,
apesarde,comoé sabido,durantea maisrecentecampanhaeleitoral,AlbertoMartins,cabeçadelistado
PSpeloPortoe actualMinistrodaJustiça,ter repetidopublicamente,nomínimoemtrêsocasiões,que
nãoeraintençãodo PSprivatizara ANAe que,quandomuito,se admitiaa possibilidadede privatizar
apenasa partecomercialdaANA.

Ora,facea declaraçõestãoperemptóriase clarasdapartedoactualMinistrodaJustiça,importaperceber
na realidadequaissãoas intençõesconcretasdoactualGovernoquantoaofuturodaANA,EP,sesão
paracumpriros compromissospúblicosdo cabeçade listado PSpeloPorto,ao tempopresidenteda
bancadaparlamentardoPartidoSocialista,ouse,pelocontráriotaiscompromissosfeitosà populaçãodo
Distritodo Portoe ao Paíssãoparadeitaao caixotedo lixo.Por isso,e ao abrigodasdisposições
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regimentaise constitucionaisaplicáveis,solicita-seao Governoque,por intermédiodo Ministériodas
ObrasPúblicas,Transportese Comunicações,respondaàsseguintesperguntas:

1. Vai ou não o Governoprivatizara empresapúblicaANA, EP?Vai ou não o Governoromperos

compromissospúblicosdo actualMinistroda Justiçadurantea recentecampanhaeleitoral?Em
casoafirmativo,quandovai concretizaro Governoessasua intenção?Duranteo anode2010ou
maistarde,duranteo restodaLegislatura?

2. E tencionao Governoprivatizarapenasa "partecomercial"da ANA,EP,comoinsistiutão
veementementeo actualMinistrodaJustiça,únicahipóteseporsi admitidaemnomedoPartido
Socialista?Eou não possível- casoassimse pretendesse-privatizarapenasa partecomercial
daANA?Emquemoldes?

PaláciodeSãoBento,26 deJaneirode 2010

Os Deputados:

(JorgeMachado)
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